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- Повторюсь, жаль, что руководство школы сообщило о проблеме не в начале лета. Опыт
такого ремонта у нас есть. Делали и школу №4, и детский сад № 46, и школу №11, -
сказал он. – Сейчас будем действовать оперативно. Уже дал поручения в части
ускорения по всем срокам, по экспертизе, по всем процедурам. Нам главное понять,
сколько нужно средств. На сентябрьской сессии городского Совета выйдем с
уточнением городского бюджета, их изыщем.

  

Родители выразили свою обеспокоенность организацией учебного процесса, получения
дополнительного образования на новом для 140 учащихся месте. Они попросили
организовать для своих детей особые условия – всех определить учиться в первую
смену. О ситуации доложила замглавы по социальной политике Галина Бурмистрова.

  

- Сегодня у нас из здания по ул. Садовая переходит пять классов. Из них два класса
(первый и девятый) сразу пойдут в первую смену. У нас остаются 6, 7, 8 класс, -
напомнила она. - Теперь только у вас, родители, могу спросить, кого мы должны убрать
из первой смены, чтобы освободить место вашим детям? Вторые или 11 классы? Скажу,
что в настоящее время дополнительное образование в Белогорске получают 4 тысячи
детей. Они посещают спортивные школы и школу искусств. И это в свободное время от
общего образования. 6,7 и 8 классы во всех школах с высокой наполняемостью учатся во
вторую смену. Это реальность. Перевести гимназистов в первую – значит ущемить права
других детей.

  

Родителям подтвердили, что учебный план по дополнительному образованию останется
прежним. Возможный оптимальный вариант для обучения будет выбран.

  

Обсудили на встрече и ход предстоящих ремонтных работ. Об этом вновь рассказал
замглавы по строительству и землепользованию Владимир Розонов.

  

- Сначала нужно сломать перекрытия, полностью демонтировать. Так же, как и на
школе № 11 мы будем заводить новые балки, скорее всего это будут металлические
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балки, на них будет устройство полов и потолков, - напомнил он. - Кроме того, нужно
будет провести обследование всего здания.

  

По предложению главы Белогорска из числа родительской общественности будет
сформирована инициативная группа, которая будет контролировать ход выполнения
всех работ.

  

- Раз в неделю группа будет приходить ко мне или к курирующему заму. Будем
отчитываться о том, в какой стадии находится процесс переустройства аварийного
здания, - сказал он. - Обещаю, что ремонт начнется в ускоренные сроки, и затягивания
процесса не допущу. Следующую встречу в этом же составе предлагаю провести 8
сентября. Предложение главы Белогорска родители поддержали. Инициативная группа
уже создана.
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